

Mitfahrbrett. Ride-on Board.

Du möchtest mit Kleinkind und Baby mobil bleiben? Auf dem Naturkind Mitfahrbrett kann Dein älteres Kind bequem mitfahren. Eine große Erleichterung im Eltern-Alltag.

Das Naturkind Mitfahrbrett wurde nach dem Trailer-Prinzip entwickelt. Dies bedeutet eine optimale Wendigkeit Deines Kinderwagens, da die Lenkung an der Deichsel passiert und das Mitfahrbrett wie ein Anhänger hinter Deinem Kinderwagen herfährt. Im Gegensatz zu anderen Geschwisterboards, die den Kinderwagen oft schwer lenkbar machen und einen großen Kurven-Radius erfordern.

You'd like to enjoy maximum freedom of movement with toddler and baby? On the Naturkind ride-on board, your elder child may comfortably join the ride. A real help in the everyday life of parents.

The Naturkind ride-on board was developed according to the trailer principle. This means optimum manoeuvrability of your pram as you steer with the drawbar, and the ride-on board follows your pram just like a trailer. This sets it apart from other sibling boards that often make steering prams difficult and require a large turning radius.



Produktinformation. Product information.



Material: Holz-Multiplexplatte, wasserfest und widerstandsfähig

Material: wood-multiplex board, water-resistant and robust



Max. Belastbarkeit: 22 kg

Max. load: 22 kg

Funktionen. Functions.



Das Naturkind Mitfahrbrett bietet Dir außerdem eine **Rückfahrarretierung**, damit auch das Rückwärtsfahren optimal funktioniert.

Besides, the Naturkind ride-on board offers you a **reverse locking mechanism** to guarantee that reverse driving also functions optimally.



Bei der Produktentwicklung wurde besonders darauf geachtet, dass Dein Kind ausreichend Platz hat und durch eine **Anti-Rutsch-Oberfläche** sicher auf dem Mitfahrbrett steht.

The pram's ride-on board was developed to give your child plenty of space and features an **anti-slip surface** to make sure that your child stands safely and securely.



Dein Kleinkind möchte ein paar Schritte laufen? Mit einem inkludierten **Fixiergurt** kannst Du das Mitfahrbrett am Kinderwagen hochklappen und hast wieder maximale Beinfreiheit.

Your toddler would like to run a few steps? With a **fixing strap** included, you can fold up the pram's ride-on board and regain maximum legroom.

Kompatibel mit folgenden Naturkind Kinderwägen.

Compatible with the following Naturkind strollers.

	Lux Evo	Varius Pro	Ida	Vita
Mitfahrbrett mit jeweils passendem Fixierteil Ride-on board with matching fixing part	✓	✓	✓	✓